

志高錬成

志を高くもち、よりよい
成果をえるために、ねばり
強く、自分を鍛える

令和5年11月17日(金)
佐久市立浅科中学校

エストニアの方々との交流



10月16日(月)交流事業として、エストニアの方々が生科中学校に学校訪問に来校されました。英語・国語・保健体育の授業と一緒に行いました。お互いに最初は緊張していた表情でしたが、徐々に打ち解けあい、最後には笑顔で対話をする姿がみられました。さすが、浅科中生です。言葉がむずかしいところもありましたが「対話」をし、コミュニケーションをとることができました。将来、国際理解につながっていくといいですね。



プロの生演奏から(佐久音楽鑑賞会)

11月7日(火)に東京カンマーコア(混声合唱団)の方々が生科中学校で、プロの生の歌声を響かせていただきました。

さすが、「プロ」。生の歌声が体に届きました。また、中学生も知っている曲が何曲もあり、身近に感じた人もいないのでしょうか。学校目標のひとつである「歌声」。卒業式や3年生を送る会にむけて、準備を進めていきましょう。



「すべては子どもの幸せのために」

(上田情報ビジネス専門学校:副校長 比田井和孝様)

11月2日(木)、望月・浅科連合PTA教育懇談会において、上田情報ビジネス専門学校の副校長である、比田井和孝様をお招きし、講演をいただきました。CMにも出演していたり、講演会も数多くされていたりして、以前にも講演会を聞かれた保護者の方も多数いらっしゃいました。「子どもの幸せのために」「最高の結果」など比田井先生が今まで出会った師匠から学んだことをエピソードを交えて講演いただきました。

PTAのみならず、準備等ご協力いただきありがとうございました。



自分の歩行は??? レインボーウォーキング

1学期に実施しました「レインボーウォーキング」。その結果について、報告がありました。

ひとりひとりに歩行計測に結果が配布され「自分の歩行の特徴」など知ることができました。あわせて、これから歩くことに気をつけていくために、5種類の体操(ひらひら体操・にんにん体操・上体ひねり体操・綱引き体操・ぱたぱた体操)を紹介していただき、全校で実際に運動を試してみました。将来の健康への意識につなげていきましょう。



生徒の姿から学ぶ



本年度、浅科中学校では、国語・道徳・英語などの授業をいろんな先生方が見合い、研修しました。外部から来た先生方は「生徒が一生懸命、学習に向かっている」「コミュニケーションをしながら対話している」など、お褒めの言葉をたくさんいただきました。日頃の成果が少しずつ形になってきていると思います。また、先生方も日々、生徒と対話しながら授業を創り上げるよう努力を重ねています。生徒の学力向上にむけ、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

